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薩摩川内市 

     勝目町3944番地 

隈之城地区    

    コミュニティ協議会 

  
 新聞報道で、ご存知のことと思いますが、産業廃棄物管理型最終処分場の関連の地域振興策とし
て市長が隈之城地区・永利地区に対して、県市町村振興協会の基金から補助金が拠出されることを
明らかにされました。その事に関し、市より地区コミに対し、振興策等に関する地区の意見・要望
をまとめて市に提出するよう依頼がありました。それを受けて、自治部会三役および自治会長のみ
なさんに集まっていただき意見交換会を行い、要望書を取りまとめ、１０月１６日、隈之城地区コ
ミ・永利地区コミ連名で市長に『地区振興事業の要望書』として提出しました。要望書の内容は、
下記のとおりです 
 
     ○ 多目的公園設置事業      
     ○ 都インターを生かした物産館設置事業 
     ○ 地区市道整備事業（過去に要望のあったものから） 
     ○ 木場茶屋最終処分場跡地活用事業 
     ○ 県道改良に関する県への要請に対する支援について   

 
  
 今年から青少年育成部会で児童・中学生を対象に「ふるさと自慢コンクール」を開催し、たくさんの絵画
や作文の応募がありました。応募総数、絵画１０７、作文１０６作品の中から厳正な審査のうえ、下記のと
おり決まりました。おめでとうございます。                                 (敬称略) 
 絵画の部  最 優 秀 賞 枦木 琴奈      作文の部  最 優 秀 賞 迫尻 みれい 
         優   秀   賞 須賀 春希              優   秀   賞  新開 玄太 
                   若松 にこ                       芦原 穂果 
                   赤井田聡汰              努  力  賞 上村  亨吾 
                   吉満 大貴                        吉満 大貴 
                   竹之内伶麻                       肥後 咲綾 
         努   力   賞  市田 太一                        中津 妃世 
                   入枝 柊慎                        山下  萌桜  
                   櫛山 茜                         天辰 玲奈 
                   松田あいみ                        川崎 万由 
                                        特   別   賞   中川 結奈 
    作品は２６日開催のフェスタで展示し、当日、表彰式も行います。皆さん、ぜひお越し下さい 

名誉市民に森卓朗氏 おめでとうございます 

 
 
  自治部会では、１０月１４日、原子力災害時の避難のありかたについて、大多数の自治会長が出席して、
意見交換会を開きました。 
 市当局(防災安全課)の説明受けて、以下のような質問、意見が出されています。 
 ○ 市の計画では鹿児島市内に避難するようになっているが、風向きによっては、別の避難先も必要で 
   はないか？第２.第３の避難先も考えて欲しい。 
    (回答)風下方向への避難は考えていないので、使われない避難先などの手配を考えたい。 
 ○ 自治会長の負担が大きい。自治会長が果たすべき役割をもって整理して示して欲しい 
 ○ 高齢者が多い地域では、バスでの避難が多いと予想されるが、バスがいつ迎えに来るのか不安だ。 
 ○ 避難計画も十分でないのに再稼働させるのは問題だ。 
 ○ 自治会未加入者の避難については、自治会では責任を持てないので市の方で対応して欲しいなど 
 問題が大きいため、意見の集約には至りませんでしたが、十分な回答が出来なかった諸問題については、
市のほうでも、さらに検討を重ね、計画に生かしていくということです。 



これからの行事    

   １０月２６日(日) コミュニティ・フェスタ  

   １１月 ２日(日) はんやまつり   

    １１月 ９日(日) 地区ふるさと運動会  

 ○ はんやまつり以外は 元気度アップスタンプ対象の活動です 

 
 
  ９月２７日(土)山之口ふれあいサロン、１０月１０日(金)隈之城ふれあいサロンを開催し 
ました。 
 最初に、いつものとおりの健康観察・血圧測定をし、講話では、一番多い食中毒「細菌性 
食中毒」についての説明を聞き、食中毒は意外にも１０月に注意するようにとの事でした。 
 好評の「ゲーム」は２組に分かれて、競い合いました。楽しく動いて笑って、その後の食事 
も美味しく頂きました。 
 １０月２０日は都、１１月７日に木場茶屋 １３日に青山・木場谷でサロンを実施する予定です。 
 

  

 １０月１６日(木)の子育てサロンは「ミニ運動会」をしました。去年、卒業した子供達が

多く、現在7家族でのサロンになっています。小さい子供さんのいるお母様方。ぜひ月に１

回第３木曜日、遊びに来ませんか? 小さなかわいい子供達のサロンです。ご参加お待ちし

ております。                 ℡ ２０－１８７０ 

 

  

 10月１１日(土)女性部会で「隈之城の歴史」講座を開催しました。 

宮崎町の濱田豊之さん(郷土史研究会副会長)が「隈之城の歴史」 

「文化財・史跡等の解説」「文化財・史跡マップ」「文化財・史跡 

画像」等を手作りの資料とパワーポイントを駆使されて、詳しく 

説明されました。大変分かりやすく、部会員だけでなく、地区の方 

々の出席もあり有意義な時間でした。 

 

 
 最近、また「声かけ事案」が発生しています。下校だけでなく、登校時も児童 
に声をかけたり、ついて来る不審者事案があったそうです。隈之城地区では、地 
区コミ青パト１０台、他に４台が定期的に巡回しています。 
 子供達の登下校時間に都合のつく方は、散歩パトロールなど、ご協力お願いし 
ます｡ 

山之口ふれあいサロン・隈之城ふれあいサロン 開催しました！ 

【 ごあいさつ 】 
 １０月１０日から事務局職員として「若松なる
みさん」(山之口町)が勤務しています。まだま
だ丌慣れですが、頑張りますので、事務局に見
えた際には、声をかけて下さい。 

ローテーショ

ンで巡回中 


